Universidad del sureste Campus I Comitán

Licenciatura en derecho

Tratados y acuerdos comerciales

Ensayo: "Los resultados de la estrategia comercial"

Catedrático: Lic. Vázquez Espinosa Julio César

Alumno: Vázquez Jiménez Jhonny Alexander

9° cuatrimestre

Ciclo escolar: Mayo-agosto 2020

Los resultados de la estrategia comercial

Las estrategias comerciales son las pautas y conductas que toman los países a fin de cumplir objetivos específicos en materia de comercio. Dependiendo de las condiciones económicas que tenga un país será la influencia que tendrá sobre la comunidad internacional, en consecuencia, mayor cantidad de países procurarán tener una buena relación con el mismo.

Recordemos que el último reacomodo económico crítico que sufrió la sociedad fue la segunda guerra mundial, algo de tal magnitud que no se veía desde el descubrimiento del nuevo a finales del siglo XV.

Al terminar la II guerra mundial, con las fuerzas aliadas sobreponiéndose al bloque del eje los ganadores fueron los mayormente beneficiados pues en un inicio se repartieron la administración del país alemán. El bloque aliado se subdividia en dos bloques más, el bloque capitalista comandado por E.U. y Gran Bretaña y el bloque socialista liderado por la Unión soviética.

A partir de que las naciones más fuertes después del conflicto fueron E.U. y la Unión Soviética comenzó una carrera entre ambas naciones por demostrar que sistema le brindaba una mejor calidad de vida a los pobladores.

Los capitalistas defendían el libre comercio y la creación de nuevos negocios, buscaban que los pobladores fuesen autosuficientes con el valor de su trabajo. Asimismo, se establecía la propiedad privada lo que fomentaba un cierto tipo de sentimiento de individualismo. Contrario al capitalismo el socialismo, como su nombre lo llama ponderaba el bien común y el bienestar social sobre el bien individual. A partir de esas ideas, siendo los dos anteriores los países más influyentes después de la guerra comenzaron a apoyar a diferentes países menos ricos con el fin de hacerlos dependientes de ellos, siguiendo su modelo económico.

Ejemplos de los estragos que ha dejado esta guerra comercial existen varios como la guerra de Corea, la guerra de Vietnam, etc.

No obstante, aunque las guerras parecen lejanas en pleno siglo XXI se podría decir que aún se siguen cumpliendo las cláusulas que dejaron las mismas. Es cierto que existen tratados comerciales, pero, por mero sentido común, no es de esperar que las grandes potencias deseen compartir el poder económico que tienen. Lo más que podríamos esperar de ellos son acuerdos en

los que "aparentemente" se beneficien a los países más pobres, con la única condicionante de que se siga fomentando y protegiendo el mercado nacional de las grandes potencias. En otras palabras se quiere decir que en tanto no se genere una manera de hacer un frente conjunto a las grandes potencias tendremos que seguir aceptando los acuerdos que elaboren ellos y es que en dichos acuerdos no se puede discutir el contenido de los mismos ya que las naciones menos desarrolladas solo tienen la opción de aceptar o rechazar, mas nunca de modificar.

En conclusión, al igual que los tiempos, modelos económicos, modelos gubernamentales y guerras cambian, también lo ha hecho el mundo y aunque no se quiera aceptar, de cierta manera los imperios siguen existiendo puesto que siempre se beneficia a la nación poderosa. El sistema económico nunca estará diseñado para buscar igualdad, sino para buscar un beneficio individual para cada país.

Bibliografía

-Antología escolar